LE PÈRE LUI-MEME VOUS AIME

Le Père de notre Seigneur Jésus Christ a le même amour pour moi, pour toi que pour lui. Je te le prouve par ce que Jésus dit dans le texte de Jean 17v.26 "Père juste... Je leur ai fait connaître ton nom afin que l'amour que tu m'as témoigné soit en eux ". Cet amour, notre Père le manifeste de différentes manières.

- Avec ses mains. Sentir la douce et ferme main de son papa, c'est la sécurité. "Mon Père... est plus grand que tous, et personne ne peut arracher qui que ce soit de la main de mon Père (notre Père)" (Jean 10. 29).
- De plus cette main participe à notre croissance spirituelle. "Mon Père est le vigneron...; et tout sarment qui porte du fruit, il le nettoie, afin qu'il porte plus de fruit, ... beaucoup de fruit" (Jean 15).
- Avec ses yeux, "L'œil de l'Éternel est sur ceux qui le craignent, sur ceux qui s'attendent à sa bonté" (Ps. 34. 15; 1 Pi. 3. 12). Rien ne lui échappe. Il veille sur nous jour et nuit.
- Avec ses oreilles, il nous écoute (1 Jean 5. 14). "Toutes les choses que vous demanderez au Père en mon nom, il vous les donnera" (Jean 16. 23, 24). Il aime que nous lui parlions. D'ailleurs c'est une preuve de confiance. J'ai entendu cette histoire : un indien marche avec un blanc dans le quartier de Manathan à New-York au milieu d'un vacarme épouvantable. Tout à coup, l'indien dit à son ami, tu n'entends pas ? quoi - j'entends le chant d'un criquet ? Le Blanc se met à rire "qu'est-ce que tu me racontes, c'est impossible. Et l'indien regarde et avance, s'approche et voit une petite touffe de brindilles et de feuilles qu'il écarte et trouve là le criquet. Regarde dit-il à son ami. Mais comment as-tu fait pour entendre? C'est facile pour nous. Dans notre culture indienne notre oreille est exercée, depuis notre enfance, pour entendre les sons de la nature. Et il se tourne vers son ami et lui dit, vous en occident, la seule chose qu'on vous a appris à entendre c'est l'argent. Et il prend dans sa poche quelques pièces de monnaie qu'il jette en l'air. Nous sommes toujours dans le vacarme de Manathan où il y a une multitude de personnes qui marchent. Au moment où les pièces touchent le sol en faisant gling, gling tous les blancs qui marchaient s'arrête et se retourne pour voir. Vous les blancs vous avez l'oreille exercée pour entendre l'argent. On entend ce qu'on a envie d'entendre. Je voudrai te dire que Dieu, dans son ciel de gloire, au milieu des 7 milliards d'individus qui peuplent la terre et des millions de prières qui montent vers lui, il a envie d'entendre ta prière, ton inquiétude ton soupir que tu l'exprimes ou non. Il entend le battement de notre cœur.
- Avec ses pieds (Deut. 1. 30). Les Israélites ont entendu cette parole : "L'Éternel qui marche devant vous combattra lui-même pour vous". Quel chemin long et difficile que la traversée du désert. Mais ils ne furent jamais seuls, nous non plus. Quand c'est trop dur, notre Père nous porte "comme un homme porte son fils" v. 31. Ainsi, serrés par de puissantes mains, nous sommes tout près de son cœur, près de son oreille dans une douce intimité. Qu'avons-nous à craindre?

Dans la maison du Père, nos places sont prêtes (Jean 14. 1). Nous allons y arriver tous ensemble. Là, "il n'y aura plus ni deuil, ni cri, ni peine". Mais déjà, pour celui qui aime son Père et qui garde sa Parole, Jésus déclare : "mon Père

l'aimera ; et nous ferons notre demeure chez lui". Connaissons-nous la douceur de cette communion ?

Philippe – 24 Mars 2020